

総社のニュースがわかる



そうじゃ! 広報紙を読もう!



子育て王国そうじゃマスケットキャラクターチュッピー



こうほう

# 子どもの広報そうじゃ

第7号

発行/総社市 編集/企画課広報広聴係 〒719-1192 中央1-1-1 ☎92-8214 FAX92-8216



## しょうしゃじりつ 障がい者が自立できるまちへ

総社市では平成23年4月から「障がいのある人1000人が働くまち」を目標に、障がい者が仕事につくための支えんをしています。障がいのある人が積極的に社会に出て、生きがいや夢をもって働き、自立した生活ができるまちにしていきます。

障がい者の就労者数 **目標まであと159人!**

# 841人

平成27年2月1日現在

いろいろな仕事をがんばっています!



目標の1000人まであと一歩だね。総社市に住んでいる働くことができる年々の障がいのある人は約1200人いるんだって。だから、目標が達成できたらほんとうにすごいことなんだよ!



### 市役所中庭がいとこの場に



障がい者が食事などはん売を行う「セントラルロビーカフェ」が、昨年の5月~6月と、10月~11月の期間、市役所中庭にオープンしました。次回の開店は5月中じゅんを予定しています。みなさんぜひ来てね。

総社市内のさまざまなところで、障がいのある人が働いているのね。みんな生き生きとしているわ。総社のまちに障がいのある人が活やくできる場がもっと増えるといいな。



### 身近な店ぽで障がい者が作った商品を

2月4日からコンビニエンスストアの「セブンイレブン 総社真壁店」で、障がい者が作ったお菓子やケチャップなどの商品をはん売しています。商品がたくさん売れば、障がい者がもらう賞金が増えます。障がい者が心をこめて作った商品を買ってください!

はん売第1号店の「セブンイレブン 総社真壁店」。市内の5事業所で作った商品が並ぶ



身近なお店で障がいのある人が作った商品を買うことができるんだ。ほくも買ってみようっと!



### 教えて!? チュッピーの秘密



「子育て王国そうじゃ」のマスコットキャラクターチュッピー。チュッピーの形をした「チュッピークッキー」は障がいのある人たちの手作りなんだよ。サンロード吉備路や天満屋ハッピータウンリブ総社店などではん売しています。とってもおいしいから食べてみてね!

ここではみんなの学校のことをしょうかいします

## 山手小学校

### 幼稚園との交流

#### ●新1年生と仲良くなろう

山手小学校の5年生は、「入学をひかえた新1年生は、どんな気持ちだろう」、「不安を感じたり、きん張している人はいないかな」と考え、新1年生が安心して入学できるように、幼稚園児と仲良くなる方法を計画し、交流をしています。園児の好きな遊びを調査し、楽しんでもらえるように、班ごとで工夫を重ね準備します。



園児に好きな遊びを調査

交流する日は、園児の目線で声をかけたり、手をつないで走ったりと、優しく笑顔で接しながら、いっしょに楽しく遊びます。「楽しかったな」、「また遊びたいよ」などと園児に言われると、とてもうれしい気持ちになります。



「花いちもんめ」で心のきよりが縮まる

この活動をとおして、高学年として、相手の立場に立って物事を考えることができる人に成長したいと思います。

## 維新小学校

### 特色ある学校行事

#### ●『五つ星学園』がスタート!



中学校の先生から音楽を学ぶ

維新小学校のある昭和中学校区で、幼稚園から中学校までの5校園が、連けいをとりながら一かんとした教育をする「五つ星学園」の取り組みが今年度スタートしました。

昭和小学校と合同で、英語や体育の授業を受けたり、遠足に行ったりしました。いっしょに話したり勉強したりしていると、昭和小学校の人とも友だちになることができ、うれしかったです。

社会や音楽で、昭和中学校の先生の授業を受けました。最初はとてもきん張しましたが、楽しい話をしたりほめてもらったりしたので、中学校の勉強が楽しみになりました。

月に一回、維新幼稚園の園児といっしょに遊ぶ時間もあります。当番の学年が園児も楽しめる遊びを考えます。どんどん仲良しになって、次の遊びの日がとても待ち遠しいです。

これからも「五つ星学園」のみんなでいろいろな勉強や活動をして、交流を深めたいです。



園児と交流を深める

## 総社西小学校

### くすのきの時間

#### ●身近な歴史を調べよう



みんなで登った作山古ふん

総社西小学校の6年生は、「くすのきの時間」という総合的な学習の時間に、身近な歴史を調べています。

2月には、作山古ふん、こうもりづか古ふん、造山古ふんを訪れました。作山

古ふんは、全国で9位の大きさです。実際に歩くと、とても大きくてびっくりしました。こうもりづか古ふんは、発くつされたときに、石室にこうもりがいたことから、その名前が付けられたそうです。造山古ふんは、全国で4位の大きさで、中に入ることができる古ふんでは、全国1位です。おか山に、全国トップ10のなかの2つの古ふんがあることが、すごくうれしかったです。

身近な歴史を調べる学習をとおして、郷土の歴史の大きさを実感することができました。また、総社をもっと好きになりました。これからも、身近な歴史を調べていきたいです。



造山古ふんで集合写真

## 総社中央小学校

### 運営委員会

#### ●運営委員会のボランティア活動

運営委員会では、今年度も「アルミかん・プルタブ・エコキャップボランティア」に取り組みました。さらに、今まで以上の取り組みをしたいと思い、新たに「あいさつ運動」も始めました。



児童福祉施設へプレゼント

「アルミかん・プルタブ・エコキャップボランティア」では、運営委員会の呼びかけで多くの量が集まりました。その結果、児童福祉施設におもちゃをおくったり、ワクチン代にかえることができました。

「あいさつ運動」では、もっと多くの人にあいさつをしてもらうため、毎朝しょう降口の前に運営委員会が立ち、登校してくる児童に大きな声であいさつをしています。この取り組みによって、気持ちの良いあいさつができる児童が増えていきます。

新たな伝統を生み出す運営委員会の取り組みで、学校をより良いものにしたいと思います。



大きな声であいさつ